

Bezirkshauptfrau Mag. Obleser zu Gast im Rathaus

Die neue Bezirkshauptfrau von Waidhofen an der Thaya Mag. Daniela Obleser besuchte am Dienstag, den 27. Juli 2021 das Rathaus der Stadtgemeinde. Sie wurde von Bürgermeister Josef Ramharter herzlich empfangen und zu einem Arbeitsgespräch eingeladen. Hier wurden aktuelle Themen wie zum Beispiel Black-Out Prävention besprochen.

„Ich habe mich sehr über den Besuch von Bezirkshauptfrau Mag. Daniela Obleser gefreut. Es war schön sie persönlich kennenzulernen und ein interessantes Gespräch zu führen.“, so Bürgermeister Ramharter.



Fototext: Bgm. Josef Ramharter hieß Bezirkshauptfrau Mag. Daniela Obleser herzlich willkommen.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: +43 (0) 2842/503-16
E: matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at